



dossier

noyena cumbre
kuenca.unión de mostolands

1 Control de CO2 a la Atmósfera

En la Séptima Cumbre se acordó que en la octava se acordaría unos objetivos comunes en cuanto a las políticas de control de las emisiones de CO2 a la Atmósfera, cosa que ignoró la organización de dicha cumbre. Por ello, hemos de retomar dicho punto. Se debe, por tanto, concretar si las reducciones de emisiones se fijan a un 5%, a un 20% o a un 28%. Además, respecto al sector automovilístico hay que decidir si se va a promover la implantación de los coches eléctricos o reducir las emisiones de los automóviles a 120 g de CO2/km.

2 Prohibición de la abstención

Promovido por el Gran Ducado de Atlántida y la UDS de Kanwa se ha de votar si se prohíbe la abstención en las cumbres. Ello se debe a que al ser pocos votantes, una abstención tira propuestas abajo.

3 Sanción a países miembros que no acuden a las cumbres

Tras aprobarse en la séptima cumbre que los países que no respondiesen a dos dossiers consecutivos tendrían una sanción, se debe concretar la misma. A su vez, recordamos que si Vernia no responde a este dossier, sería objeto de dicha sanción.

4 Creación de un estatuto del E7

A petición del Gran Ducado de Atlántida, se propone crear un Estatuto que de forma a esta organización. Dicho estatuto debería aclarar las funciones del E7, su estructura y que clarificase sus competencias. En caso de aprobarse, se debería comenzar a redactar en la próxima cumbre.

5 Involucrar al E7 en el mundo

Para involucrar a esta organización en el resto del mundo, promovemos que en cada cumbre haya un país invitado, elegido en la cumbre anterior. Con ello se pretendería dar una visión más amplia del panorama internacional, y una mayor riqueza de propuestas y opiniones. Votar a favor o en contra.

6 Nuevo modelo de cumbres

Proponemos un nuevo modelos de cumbres, que fomenten la participación de todos los países miembros. Dicho modelo consistiría en:

- Como hemos realizado en esta cumbre, un periodo previo de propuestas de todos los países. Para aumentar la riqueza de propuestas de las cumbres, todos deberán enviar y no solo dos, como en esta cumbre.
- Una vez elaborado el dossier, se contestaría a este. Tras ello, el país organizador debe recopilar las informaciones y elaborar un nuevo dossier, con los puntos discrepantes, abriendo un nuevo turno de respuesta.
- Después de ello, se elaborará el manifiesto definitivo, que con ello será más concreto y definido.

Votar a favor o en contra.

7 Creación de una organización de naciones

Tanto Atlántida como nuestro país promueven la creación de una organización de países similar a la Unión Europea. En ella, entrarían todos los países que cumplieren unos requisitos concretos, como ser democracias libres.

Cabría tres opciones posibles de cara a dicha organización:

- Crear dicha organización conjunta con el E7.
- Disolver el E7 y reemplazarlo por la nueva organización.
- Votar en contra de dicha organización, y por ello, que dicha organización pueda crearse ajena al E7.

Votar entre ellas.

El dossier debe ser contestado antes del domingo a las 18h00

01. Control de CO2 a la atmósfera:

El G.D. de Atlántida opina que es mejor fijar las emisiones de CO2 en un 5%. Nuestro país tiene establecido un límite inferior al 5% ya que hemos desarrollado una buena política medioambiental: Somos el primer productor de coches eléctricos del mundo y llevamos a cabo diversos planes a particulares y empresas para el uso de energías renovables, financiado en una parte por el Gobierno de Atlántida.

02. Prohibición de la abstención:

Desde el G.D. de Atlántida vemos muy necesario sacar las propuestas adelante y muchas de ellas no se aprueban por culpa del voto de abstención. Cuando una persona se abstiene en una propuesta, puede dar a entender dos cosas: O le da igual o no sabe en qué consiste. Ambas opciones denotan poco interés por el E7 y sus propuestas. Apoyamos prohibir las abstenciones.

03. Sanción a países miembros que no acuden a las Cumbres:

La sanción por no acudir a las Cumbres debería ser la expulsión inmediata de la organización.

04. Creación de un estatuto del E7:

El G.D. de Atlántida apoya esta medida ya que no se puede tener una organización internacional sin estatutos.

05. Involucrar al E7 en el mundo:

Apoyamos esta medida para involucrar a otros países en el E7. Eso sí, recordamos lo que sucedió en 2009 cuando nosotros propusimos invitar a Dieguschland y Reino de Norhelsing a Antmonthy. Aquello no se llevó a cabo aún así es muy positivo invitar a otros países para que sepan y conozcan de primera mano cómo funciona el E7.

6. Nuevo modelo de Cumbres:

Apoyamos el nuevo modelo de Cumbres. Resume perfectamente lo que debe ser una Cumbre: Período previo de propuestas, responder al dossier, debate con los puntos más discrepantes y firma del manifiesto final.

7. Creación de una organización de naciones:

Apoyamos la segunda opción: Disolver el E7 y reemplazarlo por la nueva organización. Una

unión de países democráticos terminaría con los problemas que actualmente afronta el E7, entre ellos la falta de credibilidad internacional. En estos momentos, el E7 carece de peso internacional ya que las políticas que han desarrollado muchos países aquí nada tenían que ver con los objetivos que se marcaron al crear esta organización.

María Isabel Preysler Arrastia

Presidenta del Gobierno del G.D. de Atlántida